

## Communiqué de presse

Neuchâtel, le 17 juillet 2015

### Remise des diplômes de la 15<sup>ème</sup> édition du Master International en sciences humaines, management et droit du sport – le « FIFA Master »

Les 31 étudiants de la 15<sup>ème</sup> édition du Master International en sciences humaines, management et droit du sport, originaires de 25 pays différents, ont reçu leur diplôme cette après-midi au Château de Neuchâtel en présence de prestigieux invités du monde académique, politique et sportif.

Parmi les personnalités présentes se trouvaient notamment, **Laurent Kurth** Conseiller d'Etat neuchâtelois, **Jean-Christophe Rolland**, Champion olympique d'aviron aux JO de Sydney en 2000, Président de la Fédération internationale des sociétés d'aviron (FISA) et parrain de cette 15<sup>ème</sup> promotion.

Créé en 2000 par la FIFA et le **Centre International d'Etude du Sport (CIES)** de Neuchâtel, le **Master International en sciences humaines, management et droit du sport – le « FIFA Master »** est un master dédié au sport qui fait aujourd'hui référence en matière de formation de dirigeants sportifs. Le « FIFA Master » a été nommé **meilleur Master en management du sport en Europe pour la quatrième année consécutive** par le magazine *SportBusiness International*. Durant les quatorze premières éditions, plus de 380 diplômés de quelques 80 pays ont suivi ce cursus universitaire d'une année dispensé par **De Montfort University** (Leicester, Angleterre), **la SDA Bocconi School of Management** (Milan, Italie) et **l'Université de Neuchâtel** (Suisse).

Ce Master permet à un groupe multiculturel d'étudiants (presque tous les continents sont représentés chaque année) de passer une année d'études inoubliable dans trois universités de trois pays différents. Grâce à ce programme, les étudiants élargissent leurs connaissances dans le cadre de cours et de séminaires dispensés par des professeurs qualifiés et de nombreux responsables sportifs. Ils ont également le privilège de visiter de prestigieuses organisations sportives (notamment la FIFA, le CIO, l'UEFA, Wimbledon, Ferrari, l'UCI et la FEI).

Rappelons que le **Centre International d'Etude du Sport (CIES)** dont le siège est à Neuchâtel, a été créé en 1995, sous la forme d'une fondation de droit suisse. Il est le fruit d'un partenariat entre la FIFA, l'Université, la Ville et le Canton de Neuchâtel.

Le CIES a pour mission de développer, dans une perspective de type pluridisciplinaire (juridique, sociologique, géographique, managériale et historique), des activités de **recherche**, de **formation** et de **conseil** au service de la communauté sportive. Il a également pour vocation de servir de passerelle entre les mondes de la recherche, de l'enseignement et de la pratique.